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今年は長野で協同集会が開催されるということで、現在、その準備
が着々と進められております。基調報告は寺島実郎さんにお願いし、
引き受けていただきました。また、田中知事と堀内 ILO駐日代表の
対談もございます。
　協同総研は、協同労働の協同組合を目指す私たちとしても歴史的に
も非常に重要な時期に差し掛かっているのではないかと思っていま
す。

中川雄一郎（協同総研理事長）


